
Radlader kippte um – Fahrer
wurde eingeklemmt
Mit  Sirenenalarm  wurde  die  Freiwillige  Feuerwehr  am
Montagabend gegen 18.45 Uhr  zu einem Einsatz an der Ernst-
Schering-Stzraße gerufen. Ein Radlader war umgekippt und der
Fahre wurde dadurch eingeklemmt. Die Feuerwehrleute konnten
allerdings,  kaum  angekommen,  wieder  umkehren.  Die  Bayer-
Werksfeuer  war  bereits  zur  Stelle  gewesen  und  hatte  laut
Augenzeugenberichten die Lage fest im Griff. In Notfällen auf
dem  Bayer-Werksgelände  wird  die  Werksfeuerwehr  von  der
Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Bergkamen unterstützt. Dies
war aber am Montagabend nicht notwendig gewesen.

Hilfestellungen gibt es auch in anderer Richtung. Beim Brand
des Mehrfamilienhauses an der Gedächtnisstraße am 12. November
2012 lieferte die Bayer-Werksfeuer jede Menge Löschschaum, der
bei diesem Einsatz in großen Mengen benötigt wurde.

 

 

Neubau  bis  2016:  Sparkasse
zieht  von  der  City  zum
Busbahnhof um
Spätestens  in  drei  Jahren  hat  die  Zentrale  der  Sparkasse
Bergkamen-Bönen eine neue Adresse: nicht mehr „In der City
133“,  sondern  Hubert-Biernat-Straße  direkt  gegenüber  dem

https://bergkamen-infoblog.de/radlader-kippte-um-fahrer-wurde-eingeklemmt/
https://bergkamen-infoblog.de/radlader-kippte-um-fahrer-wurde-eingeklemmt/
https://bergkamen-infoblog.de/neubau-bis-2016-sparkasse-zieht-von-der-city-zum-busbahnhof-um/
https://bergkamen-infoblog.de/neubau-bis-2016-sparkasse-zieht-von-der-city-zum-busbahnhof-um/
https://bergkamen-infoblog.de/neubau-bis-2016-sparkasse-zieht-von-der-city-zum-busbahnhof-um/


Busbahnhof und Rathaus.

Dieses  Foto  entstand  etwa
1975  kurz  nach  der
Einweihung  der  neuen
Hauptstelle  der  Sparkasse
Bergkamen-Bönen.

Der Sparkassenvorstand präsentierte am Montag die Neubaupläne.
Das ist allerdings zunächst noch sinnbildlich gemeint. Denn im
nächsten  Monat  wird  ein  Architektenwettbewerb  mit  acht
Teilnehmern  gestartet.  Die  Ergebnisse  sollen  im  September
vorliegen und von einer Jury bewertet werden.

Die Architekten sollen sich über die künftige Nutzung des
gesamten 6800 Quadratmeter großen Grundstücks Gedanken machen.
Mal sollte dort ein Hotel entstehen und ein anders Mal eine
Seniorenheim. Jetzt ist wohl der richtige Investor gefunden
worden, der architektonisch anspruchsvoll den größten Teil der
Baulücke zwischen Töddinghauser Straße und dem Friedhof in
Bergkamen-Mitte füllen will. 2016 laufen die Mietverträge für
den bisherigen Standort aus.
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Städtebauliches  Konzept
für  das  Grundstück  am
Busbahnhof

Allerdings  sollen  nur  3800  bis  4000  Quadratmeter  genutzt
werden, wie Vorstandsvorsitzende Beate Brumberg betonte. Mehr
benötigt die Sparkasse nicht. In ihrem Gebäude wird es noch
eine kleine Gastronomie befinden, die auf den künftigen zum
Kreisverkehr  mit  Lichtkunst  ausgerichteten  Platz  Leben  und
Aufenthaltsqualität bringen soll.

Aufgabe der Architekten wird es im Rahmen des Wettbewerbs auch
sein, zu zeigen, wie das Restgrundstück bebaut werden könnte.
Das ist dann mehr ein Hinweis an andere Investoren. „Vermieten
ist nicht unser Geschäft“, so Beate Brumberg.

Vorausgegangen  ist  dem  Entschluss  zum  Neubau  an  anderer
repräsentativer  Stelle  eine  Machbarkeitsstudie,  die
Unterstützung  des  Westfälisch-Lippischen  Sparkassen-  und
Giroverbandes  erstellt  wurde.  Hier  wurden  auch  die  beiden
möglichen Alternativen untersucht und letztlich verworfen: die
energetische Sanierung des bestehenden angemieteten Gebäudes,
das rund 5,4 Millionen Euro kosten würde, und den Einzug in
die  künftige,  umgebaute  Berggalerie.  Beides  wäre  mit
erheblichen Nachteilen verbunden gewesen, findet der Vorstand.
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Versuchter  Raubüberfall:  76-
jährige Frau mit einem Beil
bedroht
Mit einem Beil in der Hand bedrohte am Freitagnachmittag ein
unbekannter Räuber von einer 76 Jahre alten Mitarbeiterin der
Lotto-Annahmestelle an der Hochstraße und forderte von ihr die
Herausgabe von Geld.

Wie die die Polizei mitteilt, betrat am Freitag gegen 15 Uhr
eine vermummte männliche Person die Lottoannahmestelle an der
Hochstraße. Mit einem Beil bewaffnet, forderte er von der 76-
jährigen Mitarbeiterin die Herausgabe von Bargeld.

Die Frau gelang es, in ein Büro zu flüchten und die Tür
verschließen. Der Täter verschwand ohne Beute in Richtung Am
Friedrichsberg. Er wird wie folgt beschrieben: etwa 180 cm
groß, sehr schlank. Er trug eine schwarze Kapuzenjacke, die
Kapuze hatte er weit über den Kopf gezogen, und eine schwarze
Jogginghose mit grünen Seitenstreifen.

Hinweise bitte an die Polizei in Bergkamen unter der Rufnummer
02304/921 3320 oder 9210 .

Nach  Oberaden  wird  über
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Pfingsten  in  Overberge  auf
den Vogel geschossen
In Oberaden ist der Vogel bereits gefallen. Christel I. Heuer
holte ihn mit dem 630. Schuss von der Stange. Ihr härtester
Konkurrent war Ehemann Dieter. Das nahm sie ihm aber nicht
krumm. Sie wählte ihn zu ihrem Prinzen.

Beide haben bereits Erfahrungen als Majestäten. Nur damals
2001 schoss Dieter Heuer den Vogel ab.

Während in Oberaden alles geregelt ist,
rüsten sich die Overberger Schützen an
diesem  Wochenende,  für  ihr  amtierendes
Königspaar  Jörg  und  Melanie  Wrenger
würdige Nachfolger zu finden. Der Vogel
hat  diesmal  einen  recht  ungewöhnlichen
Namen:  „Chantal-  Chenaya-  Jaqueline“.
„Stellvertretend für alle Kinder, die ich
noch bekommen möchte“, wie John Neumann
nach  der  Versteigerung  des  Adlers
bemerkte.

Hier nun das Programm des Overberger Schützenfests, das über
Pfingsten gefeiert wird:

17. Mai
Avantgarde: Laubholkommando
Treffen um 07:00 Uhr auf dem Schützenplatz, Birkengrünschlagen
bei Haus Reck und anschließend verteilen im Dorf
Anzugordnung: Forstarbeiterkleidung

Samstag, 18. Mai
7.30 Uhr        Weckruf
9.00 Uhr        Antreten am Vereinsheim
9.15 Uhr        Abholen der Königspaare und des Oberst
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(Königspaar und Kinderkönigspaar).
10.00 Uhr      Morgenandacht, gleichzeitig Kranzniederlegung
am Ehrenmal.
11.00 Uhr      Umzug zum Abholen des 1. Vorsitzenden
12.30 Uhr      Festzug durch Overberge zum Schützenplatz
13.30  Uhr       Parade  auf  dem  Festplatz,  verlesen  der
Schießordnung,
danach erfolgt das Königsschießen.
20.00 Uhr      Königsproklamation, anschl. Schützenball.

Sonntag, 19. Mai
14.00 Uhr      Antreten der Schützen am Festzelt, Abmarsch zum
Abholen des neuen
Königspaares und Festzug durch den Stadtteil Overberge.
17.00 Uhr      Festparade auf dem Sportplatz, anschließend
Festansprache.
19.00 Uhr      Polonaise mit großem Zapfenstreich.
20.00 Uhr      Schützenball mit der 2night Partyband

Montag, 20. Mai
19.30 Uhr      Heimatabend (Schützenkehraus), mit Tanz und
Unterhaltung.

Termin für die Protestaktion
am  Freitag  gegen  die
Schließung  der  Geburtshilfe
steht
Von  einer  „Massenbewegung“,  die  sich  am  kommenden  Freitag
aktiv für den Erhalt der Geburtshilfe im Kamener Krankenhaus
einsetzen wollen, kann noch nicht gesprochen werden. Mit Stand
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von Montagmorgen sind es 20 Zusagen aus Bergkamen und 87 aus
Kamen.

Sicherlich werden es mehr, wenn der Zeitpunkt bekannt ist. Die
Aktion soll von 10 bis 13 Uhr in der Fußgängerzone vor dem San
Remo laufen. Für diese Aktion machen inzwischen auch Hebammen
ihre  Klientinnen  mobil.  Ebenfalls  am  Freitag  plant  die
Dienstleistungsgewerkschaft  Verdi  in  der  Kamener  Innenstadt
eine Informationskampagne in der Kamener Innenstadt. Es werden
auch Unterschriftenlisten ausliegen.

Die Mitarbeiterinnen der Geburtshilfeabteilung protestierten
bei einer Veranstaltung der IGBCE am Freitag in der Kamener
Stadthalle  für  den  Erhalt  ihrer  Arbeitsplätze.  Die
Gewerkschaft hatte den Kaufmännischen Direktor des Klinikums
Westfalen, Diplom-Volkswirt Michael Kleinschmidt eingeladen,
damit er sie über die medizinische Versorgung im östlichen
Ruhrgebiet informiert.

Dass sie diese Versorgung von Schwangeren und Neugeborenen in
Kamen und den Nachbarstädten erheblich gefährdet sehen, daran
ließen die etwa 30 Krankenschwestern und Hebammen keinerlei
Zweifel aufkommen.

In den beiden Facebookgruppen „Du bist ein Bergkamener/Kamen“
laufen  die  Abstimmungen  über  eine  Teilnahme  an  der
Protestaktion  am  Freitag  weiter.

Neuer  Fahrbahnbelag  für  die
Overberger Straße in Rünthe
Auch die Overberger Straße wird vom Sommer an in mehreren
Schritten eine neue Asphaltdecke erhalten. Los geht es im
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ersten Bauabschnitt vom Kreisel mit der Rünther Straße bis zur
Feldstraße.

Rund 390.000 Euro will sich die
Stadt  im  ersten  Schritt  diese
Baumaßnahme kosten lassen. Gern
möchte sie die RAG an den Kosten
beteiligen.  Denn  am  schlechten
Zustand  der  Overberger  Straße
seien  nicht  nur  Frost  und
fehlender  Erhaltungsaufwand  in
den  vergangenen  Jahren  schuld,

meint  Technischer  Beigeordneter  Dr.  Hans-Joachim  Peters,
sondern auch Bergschäden, wie er gegenüber dem Bergkamener
Infoblog  erklärte.  Auf  rund  30  Prozent  taxiert  er  den
Bergbauanteil. Die Verhandlungen mit der RAG sind noch nicht
abgeschlossen.

Wichtig für die Anlieger ist, dass sie nicht zur Kasse gebeten
werden. Auch künftig wird die Overberger Straße eine Breite
von sieben Metern haben. Das garantiere, dass sich dort die
Linienbusse begegnen können, ohne dass sie sich gegenseitig
die  Rückspiegel  abfahren.  Die  VKU-Haltestellen  werden  den
Bedürfnissen behinderter Menschen und der von Senioren, die
mit einem Rollator unterwegs sind, angepasst.

Eine erhebliche Verbesserung gibt es auch für Radfahrer. Sie
erhalten  links  und  rechts  Sicherheitsstreife.  Die  scheinen
außerdem auf Autofahrer oft wie eine Geschwindigkeitsbremse zu
wirken.

Der gesamte Ausbauplan für die Overberger Straße, der vom
Kreisel  bis  zur  Beverbachbrücke  reicht,  wird  am  Mittwoch,
15. Mai, ab 17 Uhr den Mitgliedern des Ausschusses für Bauen
und  Verkehr  im  großen  Ratssaal  vorgestellt.  Anlieger,  die
wissen wollen, was bald vor ihren Haustüren geschieht, sind
herzlich willkommen.
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Frostschäden  auf  der
Töddinghauser Straße geht es
an den Kragen
Die Anlieger der Töddinghauser Straße südlich des Kreisels an
der  Friedenskirche  müssen  sich  ab  diesem  Sommer  auf
Baustellenlärm und die Verkehrsteilnehmer auf Einschränkungen
einstellen.  Der  durch  mangelhafte  Pflege  und  harten
Winterfrösten  reichlich  mitgenommene  Straßenbelag  wird
erneuert.

Durch  die  Verkürzung  der
Insel  besteht  die  Chance,
auf  der  Töddinghauser
Straße  eine
Linksabbiegerspur  in  die
Schulstraße anzulegen.

Die gute Nachricht für die Anlieger ist: Sie brauchen sich
nicht an der Finanzierung nach dem Kommunalen Abgabegesetz
(KAG) zu beteiligen, wie Technischer Beigeordneter Dr. Hans-
Joachim Peters betont.

Für den ersten Bauabschnitt vom Kreisel bis zur Kurt-Piehl-
Straße stehen 475.000 Euro zur Verfügung. Davon wird Straßen
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NRW für das Stück vom Kreisel bis zur Schulstraße 85.000 Euro
tragen. Hierbei handelt es sich um eine Landesstraße.

Es  gibt  nicht  nur  neuen  Asphalt,  es  werden  auch  die
Verkehrsinseln verkürzt. Davon versprechen sich die Planer,
dass der Schwerlastverkehr die Ein- und Ausfahrten nicht mehr
so beschädigen wie bisher. An diesen Stellen wurden in der
Vergangenheit  zahlreiche  Reparaturmaßnahmen  durchgeführt.
Durch  die  Verkürzung  besteht  außerdem  die  Chance,  zur
Schulstraße,  eine  Linksabbiegerspur  anzulegen.

Mehr Sicherheit für Radfahrer

Aufpflasterung
Gedächtnisstraße

Nach der Fertigstellung werden Radfahrer nicht mehr auf den
Bürgersteigen  fahren  können.  Für  sie  werden
Sicherheitsstreifen  wie  auf  der  Schulstraße  oder  auf  der
Landwehrstraße angelegt. Sie hätten sich in Bergkamen bewehrt.

Die nächsten Abschnitte der Töddinghauser Straße sollen 2014
in Angriff genommen werden. Dann wird auch die Kreuzung mit
der Kuhbachtrasse für Radler sichererer gemacht: Der Übergang
über  die  die  Töddinghauser  Straße  wird  wie  auf  der
Gedächtnisstraße  am  Eingang  zum  Wasserpark  und  in  das
Lüttkeholz aufgepflastert. Der Verkehr auf der Töddinghauser
Straße wird so gezwungen, die erlaubten 30 km/h einzuhalten.

Die Planungen für die Bauarbeiten auf der Töddinghauser Straße
werden zu Beginn der Sitzung des Ausschusses für Bauen und
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Verkehr  am  Mittwoch,  15.  Mai,  ab  17  Uhr  im  Ratstrakt
vorgestellt.

Turnstiles spielen am 30. Mai
beim  Ruhrgebietsfinale  von
Emergenza in der Zeche Bochum
Die Teilnahme am Taubertal-Festival  vom 9. bis 11. August ist
das große Ziel. Damit sie dem ein wenig näher rückt, muss die
Bergkamener Band am Donnerstag, 30. Mai, (Fronleichnam) in der
Zeche  in  Bochum  beim  Ruhrgebeietsfinale  des  größten
internationalen  Band-Wettbewerbs  „Emergenza“  mächtig
losrocken.
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Turnstiles Aller  guten  Dinge  sind  drei,
könnte  vielleicht  das  Motto
heißen. Den die Vorrunde und das
Halbfinale  gewannen  die
Bergkamener Jungs souverän. Ihr
feine  Rockmusik,  selbst
komponiert  und  produziert,
gefiel  offensichtlich  dem
neutralem  Publikum  besonders
gut.  Denn  in  der  Vorrunde
erzielte  Turnstiles  viel  mehr
„Votes“,  als  sie  eigene  Fans
mitgebracht hatte.

Sollte Turnstiles auch die Zeche
Bochum  abrocken  und  die  Jury
mächtig  beeindrucken,  wäre  das
NRW-Finale am 29. Juni in der
LIVE MUSIC HALL in  Köln die
nächste Etappe. Die Fans von 
für Dennis Goschkowski, Patrick
Kaluza, Marius Müller und Mark
Vetter  sollten  schon  mal
anfangen, die Daumen kräftig zu
drücken.

Eintrittskarten  gibt  es  bei  „Turnstiles“  für  9  Euro.  Sie
können  über  eine  „Personal  Message“  bei  Facebook
(https://www.facebook.com/turnstilesmusic) bestellt werden. An
der Abendkasse kosten die Karten 13 Euro.
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Badezimmer im 5. Obergeschoss
steht  in  Flammen  –  niemand
wurde verletzt
Der  Brand  in  einem  Badezimmer  im  5.  Obergeschoss  des
Mehrfamilienhauses Zentrumstraße 22 löste am Samstagnachmittag
um 15.13 einen Großalarm der Freiwilligen Feuerwehr. Verletzt
wurde niemand.

Die Flammen konnte schnell über
die  Drehleiter  von  der
westlichen  Seite  des  Hauses
bekämpft  werden.  „Das  Feuer
konzentrierte  sich  auf  das
Badezimmer“,  berichteten  zwei
Feuerwehrmänner  des  ersten
Einsatztrupps vor Ort. In Brand
geraten  war  dort  Wäsche.  Die

Frage  nach  den  Gründen  wird  wohl  erst  nach  Abschluss  der
Ermittlungen durch die Kripo beantwortet werden können.

„In dem Badezimmer befand sich auch eine Waschmaschine“, sagte
der  stellvertretende  Stadtbrandmeister  Ralf  Klute.  Ein
technischer defekt könne deshalb nicht ausgeschlossen werden.

Eine  Evakuierung  war  nicht
notwendig
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Die  Mieter,  ein  älteres  Paar,
rettete sich vor dem Feuer und
vor den gefährlichen Rauchgasen
auf  den  Laubengang.  Zwar
konzentrierte sich der Brand auf
das Badezimmer.  Ruß und Qualm
drangen aber in alle Räume der
Wohnung. Sie sei vorerst nicht
bewohnbar, so Klute weiter.

Die Wehrführung hatte sich schnell dazu entschlossen, auf eine
Evakuierung zu verzichten. Diese Entscheidung erwies sich als
richtig, weil keine andere Wohnung und auch die übrigen Mieter
nicht in Mitleidenschaft gezogen wurden. Im Erdgeschoss des
Gebäudes  befindet  sich  die  Beratungsstelle  für  Kinder,
Jugendliche und Familien der Städte Bergkamen und kamen.

Insgesamt waren 76 Feuerwehrleute der Löschgruppen Bergkamen-
Mitte, Weddinghofen, Oberaden, Overberge und Heil im Einsatz
gewesen. Hinzu kommen die Rettungssanitäter von drei RTW, der
Notarzt und das Team des Rettungshubschraubers „Christoph 8“.
Letztlich ernsthaft eingreifen mussten sie. Auch die beiden
Bewohner der abgebrannten Wohnung erlitten keine Verletzungen,
so das Ergebnis der Untersuchung durch den Notarzt.
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Friedrich  Ostendorff
demonstriert  mit  Verdi  vor
der KIK-Zentrale
Es wird wohl am kommenden Montag, 13. Mai, einer der letzten
Aktionen  des  Grünen-Bundestagsabgeordneten  Friedrich
Ostendorff aus Weddinghofen in seinem hiesigen Wahlkreis sein.
Ab  10.30  Uhr  will  er  zusammen  mit  der
Dienstleistungsgesellschaft Verdi und Parteifreunden vor KIK
in Bönen demonstrieren.
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Friedrich Ostendorff

Anlass  sind  die  geschäftlichen  Beziehungen  des  Textil-
Discounters zu der Textil-Fabrik, die am 24. April in sich
zusammenbrach  und  nach  bisherigen  Erkenntnissen  über  1000
Menschen, meist Frauen, in den Tod riss.

Noch am Unglückstag ließ KIK verlauten: „Wir können Ihnen
mitteilen, dass zu keiner der dort ansässigen Firmen eine
Geschäftsbeziehung  besteht.  Unser  Mitgefühl  gilt  den
Angehörigen  der  Opfer  und  den  Schwerverletzten  dieser
Katastrophe.“

Dass dies nicht ganz stimmen kann, wurde in einem Film des
ARD-Politikmagazins Panorama deutlich. Am Unglücksort fanden
deren  Reporter  eine  Bluse  aus  der  aktuellen  Verona-Poth-
Kollektion. Die gibt es immer noch in den KIK-Filialen zu
kaufen, wie die WDR-Lokalzeit Dortmund herausfand. Und: Das
Brandschutz- und Gebäudesicherheitsabkommen in Bangladesh habe
KIK bisher noch nicht unterschrieben.

Westfälisch  hinter  die  Fichte
geführt
Schnell  korrigierte  dann  am  vergangenen  Freitag  KIK  die
Stellungnahme am Unglückstag: Ein Zwischenimporteur habe in
dieser Fabrik bis Anfang dieses Jahres produzieren lassen.
„Die Textilfunde stammen aus dieser Zeit.“ Die letzte Ware sei
aber vor dem Unglückstag verschifft worden.“

Friedrich  Ostendorff  sprach  in  einem  Interview  mit  der
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Lokalzeit von einer Salamitaktik: Es werde nur das zugegeben,
was nicht geleugnet werden kann. „Wir fühlen uns westfälisch
hinter  die  Fichte  geführt  und  es  wird  mit  viel  mit  Lüge
gearbeitet.“ Seine Bitte an KIK um ein Gespräch sei bisher
nicht beantwortet worden.

Ostendorff  will  am  Montag  vor  der  KIK-Zentrale  dafür
demonstrieren,  dass  das  Unternehmen  endlich  zu  seiner
Verantwortung für die Produktionsbedingungen in Ländern wie
Bangladesh steht. Dies ist wohlmöglich einer seiner letzten
als Bundestagsabgeordneter in seinem Wahlkreis Unna II mit
Bergkamen, Kamen und Bönen.

Natürlich will der Weddinghofener auch einen Platz im nächsten
Bundestag  einnehmen.  Dafür  kandidiert  der  agrarpolitische
Sprecher  der  Grünen-Bundestagsfraktion  am  22.  September
allerdings direkt im Kreis Coesfeld. Sein 12. Platz auf der
NRW-Landesliste  lässt  seinen  Wiedereinzug  höchst
wahrscheinlich  erscheinen.

Einbruch in drei Gartenlauben
am Heideweg
Das war ein Schreck in der Morgenstunde für die Mitglieder des
Kleingartenvereins  am  Heideweg  in  Oberaden:  Anstatt  die
letzten Sonnenstunden vor dem Aufmarsch der Eisheiligen zur
Pflege ihrer Parzellen zu nutzen, mussten sie die Polizei
rufen.

Drei Gartenlauben waren von bisher unbekannten Täter in der
Nacht zu Samstag, 11. Mai, aufgebrochen worden. Bei weiteren
Gartenlauben haben sie es versucht. An den Häuschen waren
deutliche  Einbruchsspuren  sichtbar.  Zurzeit  bilanzieren  die
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Eigentümer  und  die  Polizei,  ob  und  in  welchem  Umfang  die
Einbrecher Beute machen konnten.

Der Letzte der Kleingärtner hatte am Freitag um 19 Uhr die
Anlage verlassen, die Ersten kamen am Samstagmorgen gegen 9
Uhr.  Wer  etwas  Verdächtiges  in  der  Zeit  dazwischen,  wird
gebeten,  sich  mit  der  Polizei  in  Kamen  in  Verbindung  zu
setzen. .Tel.: 02307/9213222.


